

INFORME DE COMISIÓN CANCUN

EL DÍA 10 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO SE ACUDE AL HOSPITAL GENERAL DE LA SECRETARIA DE SALUD DE PLAYA DEL CARMEN Y SE LLEVA A CABO REUNIÓN CON DIRECTOR Y CUERPO DIRECTIVO DE EDUCACIÓN DEL AREA DE MEDICINA Y ENFERMERÍA.

SE ABORDAN ASPECTOS RELEVANTES COMO EL DESARROLLO DE CICLOS CLÍNICOS DE AMBOS PROGRAMAS EN LO CONCERNIENTE A EVALUACIÓN, ROTACIONES Y ESPACIOS FÍSICOS PARA EL DESARROLLO DE LAS SESIONES DE LAS ASIGNATURAS. SE ESTABLECEN COMPROMISOS DE APOYOS MENORES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LAS CLASES TALES COMO MATERIAL Y AUXILIARES DIDÁCTICOS.

SE REvisa NORMATIVIDAD DE SERVICIO SOCIAL DE AMBOS PROGRAMAS PUNTUALIZANDO ALGUNOS ASPECTOS DE LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS RESPECTIVOS PROGRAMAS.

SE GENERAN ACUERDOS PARA LA MEJORA DEL DESARROLLO DE CICLOS CLÍNICOS Y PARA GESTIÓN DE MAYOR NÚMERO DE PLAZAS DE SERVICIO SOCIAL PRIMORDIALMENTE DE MEDICINA.

POSTERIORMENTE SE LLEVA A CABO REUNIÓN CON ESTUDIANTES DE LA LICENCIATURA EN ENFERMERÍA, SE RESUELVEN DUDAS, SE DA ORIENTACIÓN SOBRE ASPECTOS ACADÉMICOS Y SE ABORDAN ASPECTOS RELACIONADOS A SERVICIO SOCIAL.

SE CONCLUYE LA VISITA Y SE ESTABLECE ACUERDO PARA VISITA DE SEGUIMIENTO.



PIC. MA. ISABEL MÉNDEZ DOMÍNGUEZ